

## Ipsos: Chile experimenta baja en su preocupación por el crimen, pero sigue liderando el ranking mundial

La empresa de investigación de mercados Ipsos lanzó su informe mensual "Preocupaciones del Mundo", correspondiente a julio de 2024, que recogió la percepción de más de 25 mil personas en 29 países sobre los temas que generan mayor inquietud en la ciudadanía.

La encuesta arrojó que Chile sigue siendo el país más preocupado por el crimen y la violencia (57%), pese a vivir una baja significativa de -10 puntos respecto del mes anterior. De esa forma, el país comparte el mismo porcentaje con Perú, Suecia y México.

### Anuncio Patrocinado

El control de la inmigración (36%), se mantiene en el segundo lugar de las preocupaciones de los chilenos, superando por un amplio margen el promedio mundial (17%), pero bajando 11 puntos porcentuales en el último mes, siendo el país que más disminuyó en este periodo. Esto ubica a Chile en el tercer puesto entre los países encuestados, siendo Turquía y Alemania (ambos con 38%) quienes lideran en este tema.

La corrupción financiera y política se ubicó como la tercera preocupación para los encuestados nacionales con un 32% tras aumentar seis puntos porcentuales este mes, seguido del desempleo (32%) y la inflación (30%). Por otro lado, los temas donde los chilenos se muestran menos preocupados son: conflicto militar entre países (1%), acceso a crédito (2%) y coronavirus (4%).

Ipsos: Chile experimenta baja en su preocupación por el crimen, pero sigue liderando el ranking mundial

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**

Jean-Christophe Salles, CEO Latam de Ipsos, explicó que “Este mes observamos una cierta normalización de las preocupaciones de los chilenos. Preocupaciones por el crimen y la violencia como por la inmigración, sobre las cuales Chile estaba de lejos liderando el mundo están bajando; y, por otro lado, vemos otras preocupaciones como corrupción o pobreza y desigualdad subir a niveles más cercanos al promedio latinoamericano. Es temprano para hablar de tendencias, y esta baja en preocupación por el crimen podría también interpretarse como un fenómeno de acostumbramiento después de dos años liderando el ranking mundial”.

A nivel mundial, el panorama es distinto. La inflación es la principal preocupación por 27º mes consecutivo, con un 33%. A esto le siguen el crimen y violencia (30%), la pobreza y desigualdad (29%) y el desempleo (28%)

*“Lo que distingue a Chile del “mundo” sigue siendo la importancia de las preocupaciones de los chilenos por temas sociales: crimen y violencia, inmigración, corrupción. Por el contrario, tenemos menos preocupación que otros países de la región por temas económicos, como inflación y desempleo, por ejemplo ”, concluyó Salles.*

En cuanto al rumbo del país, un 28% de los chilenos cree que vamos en la dirección correcta, bajando cuatro puntos porcentuales respecto a junio, mientras que un 72% piensa

Ipsos: Chile experimenta baja en su preocupación por el crimen, pero sigue liderando el ranking mundial

lo contrario. Sobre el estado de la economía nacional, sólo un 26% de los encuestados chilenos la calificó como buena.

y tú, ¿qué opinas?